

Almería

Los universitarios hacen historia en participación para elegir rector

Los datos de votos de estudiantes en la UAL superan los objetivos marcados para el año 2015, fijados en el 20%. Se baten así a universidades como la de Salamanca

Josefina Guerrero / ALMERÍA

La Universidad de Almería ha conseguido hacer historia en materia de participación de estudiantes a la hora de elegir a su rector. Con cerca de un 23,5% de participación, los 2.957 votos ofrecidos por los estudiantes del Campus superan con creces las cifras marcadas como meta por parte del Gobierno central para el año 2015 (en un 20%) y se establecen muy por encima de la universidad que hasta el momento conseguía una mayor movilización, la de Salamanca, con un 18% de votos alumnado en sus últimas elecciones a rector y a Claustro.

Con su ayuda y con la de buena parte del profesorado y personal laboral y de servicios, Pedro Molina volverá a su sillón de rector de la Universidad de Almería tras renovar el cargo con una mayoría que deja incluso fuera del Claustro de Profesores a su competidor Blas Torrecillas. Sin fechas pero con la decisión de volver a abrir una línea de diálogo con la lista competidora, tal y como ya se hiciera tras las elecciones que llevaron a Molina al Rectorado por primera vez; el rector en funciones de la UAL, José Luis Martínez Vidal, ofreció ayer las cifras de participación y los resultados provisionales.

A falta de que se estudien posibles recursos y que se complete el trabajo de la Junta Electoral (hasta el próximo 3 de diciembre), los datos confirman la victoria del profesor Pedro Molina con un 60,29% de los votos frente al 27,02% obtenido por el otro aspirante a rector, el profesor Blas Torrecillas.

En la práctica, eso significa que el respaldo de la comunidad universitaria a la candidatura de Molina ha sido amplísimo, ya que la diferencia entre uno y otro ha sido superior al 33%. Por otra parte, señalar que el porcentaje de



El rector en funciones dio a conocer los datos registrados por las urnas.

JAVIER ALONSO

Griñán marcará el día en que Molina renueve el cargo

A partir del 3 de diciembre, los datos definitivos partirán para su publicación en los boletines oficiales pertinentes, a la espera de que se fije una fecha para la toma de posesión del cargo. Se espera que sea la agenda del presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, la que marque las fechas, por lo que se estima que José Luis Martínez Vidal todavía ostente el cargo de rector en funciones durante varias semanas.



El futuro rector junto a su equipo de Gobierno.

JAVIER ALONSO

votos en blanco y nulos en la elección a Rector ha sido del 13,31%.

El escrutinio, que se realizó durante toda la noche, supuso un importante trabajo por parte de los miembros de la Junta Electoral, a quienes el rector alabó el esfuerzo realizado en los últimos meses, especialmente a las mesas para los jóvenes universitarios, con menor experiencia en mesas electorales.

Además, se incidió en los buenos datos en materia de participación acumulados en todo el proceso, puesto que se personaron en las urnas un total de 4.111 miembros de la comunidad universitaria, con mayor participación entre el personal docente (con más de un 93% de votantes). En cuanto a los porcentajes de participación entre el Personal de Administración y Servicios, se establecen en casi el 47%, con 394 votos de los 842 acreditados.

RECLAMACIONES

Hasta el viernes de la semana que viene está convocada la Junta Electoral de la UAL

Por otra parte, de acuerdo a estas cifras provisionales que podrán variar en las próximas semanas, se establece a Pedro Molina ha sido el más votado para el Claustro Universitario con 303 votos entre los docentes. Blas Torrecillas, con 117 votos, no ha conseguido representatividad en el Claustro Universitario, ni tampoco ninguno de los miembros de su lista en ninguno de los sectores del máximo órgano de representación de la comunidad universitaria, que cuenta con las funciones de elaborar, aprobar y reformar los Estatutos de la Universidad o debatir la memoria anual de actividades. En este órgano, Molina también se establecía como el más votado de los más de 300 profesores en lista a los que se podía elegir.

Tras ofrecer todos los datos, y sin la presencia de Pedro Molina, que había permanecido en el Campus de La Cañada hasta que concluía de forma definitiva el escrutinio, Martínez Vidal quiso presentar a quien se erigirá de nuevo en su cargo, como "rector no sólo de la Universidad, sino de toda la sociedad almeriense".

En breve

Nueva plantación en los jardines de la rotonda del Camino de la Goleta

MEDIO AMBIENTE. El Ayuntamiento ha llevado a cabo este fin de semana una nueva plantación en la rotonda del camino de La Goleta, con la finalidad de darle mayor vistosidad. La plantación estaba pensada en un primer momento para la zona de Rafael Alberti, pero al final ha sido trasladado hasta otro emplazamiento.

Derribo del antiguo centro Juan Segura en Magistral Domínguez

URBAN. La empresa dependiente del Ayuntamiento, Almería Urban, continúa con las adjudicaciones para las actuaciones dentro de las partidas que llegan desde la Unión Europea, para que permitan comenzar a materializar los proyectos de este ambicioso Plan. En esta ocasión, se ha adjudicado el proyecto de derribo y ejecución de la demolición de la antigua Escuela Juan Segura ubicada en la calle Magistral Domínguez. Esta actuación la llevará a cabo Excavaciones El Italiano por un montante total de 35.500 euros, como paso previo a la construcción de uno nuevo que albergará el Centro de Formación e Iniciativas Empresariales.



RAFAEL GONZÁLEZ

Un concurso de cortos, carteles y vídeos para evitar las drogas

UAL. La Unidad de Promoción de la Salud ha puesto en marcha el concurso de carteles, cortos y vídeos Por una universidad sin drogas, que está abierto a la participación hasta el próximo día 15 de diciembre. Podrán presentarse miembros del colectivo universitario de estudiantes.